



せんぞく

令和7年9月30日 10月号

台東区立千束小学校
校長 山宮 秀和
TEL 3876-3717



↑千束小HP

教育目標 明るくたくましい子 深く考え最後までやりとげる子 思いやりのある心の豊かな子

活気に満ちた千束の秋です

副校長 若林 廣美

東京で34年ぶりに行われた世界陸上が幕を閉じました。テレビで観た方、国立競技場で観戦した方、いろいろいらっしやったのではないのでしょうか。本校では、9月16日（火）、東京都が企画した「世界陸上リアル教室」に6年生が参加してきました。実際にアスリートから走り方や跳び方のレクチャーを受け、その後国立競技場のフィールドに降り立って「42.195メートル走」を行いました。現在校庭改修中で、なかなか思い切り走ることができていない6年生。テレビで観る広大な競技場に自分の足で立ち、思い切り全速力で走ったことは、よい思い出になったのではないのでしょうか。10月後半には、連合運動会もあります。この経験を少しでも生かして、自分の記録へとつなげてほしいです。そして、11月15日（土）からは、デフリンピックも東京で開催されます。そこでも、東京都の「デフリンピック体験活動事業」に5年生が参加できるようになりました。総合的な学習の時間において、障害者について学ぶ5年生。デフリンピックからもどのようなことを学び取ってくるのか、楽しみです。

校庭改修も、天候に恵まれて順調に進んでいます。すでにゴムチップが敷かれ、緑色のフィールドに青いトラックが出来上がり、ラインも引かれました。少しでも早く完成し、新しくなった校庭で元気に遊び、走り回ることができるとうれいですね。

9月7日（日）に千束通り商店街で行われた納涼祭。本校のブラスバンドが、今年も開会セレモニーで演奏をしました。4月の一葉桜まつりで演奏した曲に加え、120周年をお祝いする「喜びの歌」も演奏しました。暑い中での演奏で心配をしましたが、よい音色を千束通り商店街に響かせることができました。その千束通り商店街も、千束小学校の120周年をバックアップしてくださっています。子供たち一人一人が描いたフラッグを千束通り商店街に飾っていただくことになりました。10月11日（土）にPTAや千束スクールサポーターズの皆様で飾り付けをしてくださる予定になっています。お子さんがどのようなフラッグを描き、どこに飾られるか、楽しみにしててください。

10月31日・11月1日には、学芸会が開催されます。各学年、趣向を凝らした演目で準備も始まっています。様々な行事が次々に行われる2学期です。活気に満ちた千束の秋に、乞うご期待です！

〔スママチが変わります〕

学校からの連絡や欠席連絡で利用してきた「スママチ」ですが、12月までで運用が終了となります。1月からは新しく「スクリレ」というシステムの運用が始まります。それに伴い、10月～12月は「スママチ」と「スクリレ」を並行運用して準備することとなります。説明用紙や登録用紙等を今後配布しますので、内容をよく読み、登録や利用の仕方の確認を行ってください。よろしくお願いいたします。

〔日本堤消防署より表彰されました〕

9月11日（木）「救急行政に深い理解を示し、救急業務の充実発展に多大な貢献をした」として、本校に感謝状が授与されました。

ケガや病気にならず、救急車等のお世話にならないことが一番ですが、もしもの時に備え、教職員は救命救急講習等を受けています。これからも、その技術を使わずにすむことを願いつつ、感謝状を受け取りました。



10月の行事予定



| 日 | 曜 | 行事 | 予定授業時間 | | | | | |
|----|---|---|--------|----|----|----|----|----|
| | | | 1年 | 2年 | 3年 | 4年 | 5年 | 6年 |
| 1 | 水 | 都民の日 | | | | | | |
| 2 | 木 | | | | | | | |
| 3 | 金 | 委員会 | | | | | | |
| 4 | 土 | | | | | | | |
| 5 | 日 | | | | | | | |
| 6 | 月 | 全校朝会 | | | | | | |
| 7 | 火 | あいさつ当番 (アサガオ①) 校外学習 (2年) 高齢者疑似体験 (4年) | | | | | | |
| 8 | 水 | あいさつ当番 (アサガオ①) | | | | | | |
| 9 | 木 | あいさつ当番 (アサガオ②) | | | | | | |
| 10 | 金 | あいさつ当番 (アサガオ②) あおぞらタイム クラブ | | | | | | |
| 11 | 土 | | | | | | | |
| 12 | 日 | | | | | | | |
| 13 | 月 | スポーツの日 | | | | | | |
| 14 | 火 | あいさつ当番 (バラ①) 全校朝会 学芸会特別時間割始 連合運動会リバーサイド練習 (6年) | | | | | | |
| 15 | 水 | あいさつ当番 (バラ①) 子ども安全の日 | | | | | | |
| 16 | 木 | あいさつ当番 (バラ②) 児童集会 空き缶回収 | | | | | | |
| 17 | 金 | あいさつ当番 (バラ②) 避難訓練 | | | | | | |
| 18 | 土 | | | | | | | |
| 19 | 日 | | | | | | | |
| 20 | 月 | 全校朝会 | | | | | | |
| 21 | 火 | あいさつ当番 (チューリップ①) がんばって集会 | | | | | | |
| 22 | 水 | あいさつ当番 (チューリップ①) | | | | | | |
| 23 | 木 | あいさつ当番 (チューリップ②) 連合運動会 (6年) | | | | | | |
| 24 | 金 | あいさつ当番 (チューリップ②) 漢字検定 | | | | | | |
| 25 | 土 | | | | | | | |
| 26 | 日 | | | | | | | |
| 27 | 月 | 全校朝会 学芸会係打ち合わせ (6年) | | | | | | |
| 28 | 火 | あいさつ当番 (デイジー①) | | | | | | |
| 29 | 水 | あいさつ当番 (デイジー①) | | | | | | |
| 30 | 木 | あいさつ当番 (デイジー②) 学芸会前日準備 (6年) 連合運動会予備日 (6年) | | | | | | |
| 31 | 金 | あいさつ当番 (デイジー②) 学芸会児童鑑賞日 | | | | | | |

【10月の引き落としについて】

20日(月)が10月分の引き落とし日です。詳細は、別紙にてご確認ください。

お知らせ

学校行事について

～学芸会について～

日時：10月31日（金）児童鑑賞日
11月1日（土）保護者鑑賞日

場所 体育館

演目 1年生：おかしなすきな かいぞくの おかしな おかしな たび

2年生：かさこじぞう

3年生：どろぼうがっこう

4年生：忍者になりたかった カメレオン

5年生：魔法を捨てた マジョリン

6年生：夢から醒めた夢

○子供達は出番以外の時間は授業を行います。

○保護者は他学年の鑑賞も可能です。

○詳しい内容については、後日配布されるプログラムや案内状をご覧ください。



～校庭改修工事について～

夏休みから校庭の改修工事を行っています。校庭を使用することができないため、体育は体育館で行っています。休み時間は、学年ごとに割り振り、体育館で遊ぶことができるようにしています。屋上は今まで通り遊ぶことができます。遊びの場が減っているため、毎日図書室を開放したり、教室でタブレットの使用ができるようにしたり、UNOやトランプ、百人一首ができるようにもしています。子供達は遊び方を工夫しながら楽しく過ごしています。

衣替えと標準服スラックス導入について

10月中は衣替え移行期間となります。気候に合わせた服装の調節をお願いします。また、標準服の移行に合わせて、従来の半ズボン、スカートタイプの標準服に加えて、スラックス（長ズボン）標準服を導入することにいたしました。スラックス標準服は、従来の半ズボン、スカートの標準服と同様に、男女問わず、また、気候や体調に合わせて着用することができます。ご希望のあるご家庭は、下記販売店にて購入してください。価格は各サイズ共通で7920円（税込み）の予定です。

（別紙手紙も配布しているので、そちらもお読みください）

シンセイ 住所：台東区松が谷4-15-3

電話：03（3843）0036



1年生

<学芸会について>

1年生は、「おかしなすきな かいぞくの おかしな おかしな たび」を演じます。初めての学芸会です。セリフの練習等、ご家庭にご協力をお願いすることもあるかと思いますが、よろしくお願いします。衣装については、決まり次第、週予定でご連絡致します。

<どんぐり集めのお願い>

10月中旬頃から生活科で、「あきとともだち」という学習が始まります。千束小学校の近くにどんぐり拾いができる場所がありません。もし可能でしたら、家族で出かけた際などに、どんぐりを拾って、ご家庭で保管をお願いします。

2年生

<学芸会について> 2年生は、「かさこじぞう」を演じます。これから配役等を決めていきます。衣装については、後日お知らせを配布しますので、ご協力よろしくお願いいたします。

<三角定規について> 三角定規を配布しました。2枚の定規とケースそれぞれに、記名をお願いいたします。10月2日(木)までに持たせてください。

<校外学習について> 日時：10月7日(火)
※しおりを配布していますので、詳しくはそちらでご確認ください。 雨でも行きます。

3年生

<学芸会について>

3年生は「どろぼうがっこう」を演じます。初めての学芸会、セリフの言い方や舞台での動き方など一つ一つ確認しながら練習を進めていきます。みんなで協力して劇をつくりあげていきたいと思えます。

衣装について、可能な範囲でご協力ください。詳しくは後日改めてお知らせいたします。よろしくお願いいたします。

<コンパスの購入について>

算数の学習でコンパスを使用します。学校で使用するコンパスは、まとめて購入させていただきます。一度持ち帰りましたら、記名し再度持たせてください。

4年生

<学芸会に向けて>

4年生は「忍者になりたかったカメレオン」を演じます。音楽の時間に歌の練習を始めています。今後、台本を配り、配役を決めていきます。また、衣装についても決まり次第お手紙にてお知らせいたします。

ご確認いただき、ご準備のご協力よろしくお願いいたします。



5年生

<学芸会について>

5年生は「魔法を捨てたマジョリン」を演じます。配役が決まり、少しずつ歌や台詞、演技の練習が始まっています。限られた時間の中で、みなさんに楽しんでもらえるように、自分たちも楽しみながら取り組んでいけたらと思っています。ご家庭でも励ましをお願いします。衣装については、決まり次第、お知らせします。ご協力いただくことがあるかと思いますが、よろしくお願いします。

<校外学習日程変更について>

年間行事予定では10月に予定されていた校外学習ですが、12月15日(月)に変更しています。詳しくは、学校便りの12月号でお知らせしていきますのでよろしくお願いします。

6年生

<連合運動会について>

10月23日(木) 午後の部

※延期日 30日(木)

練習のご協力ありがとうございます。当日については別途お知らせいたします。先日配布した、実施についてのお便りもご確認ください。

<学芸会について>

6年生は「夢から醒めた夢」を演じます。小学校生活最後の学芸会です。力を出し切れるよう、ご家庭でも応援をお願いします。

衣装について、決まり次第お知らせします。お子さんの役に関わらずご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。